

EL BUEN VIVIR

de Juan Luis Recio

- PORTADA
- MUNDO
- PERIODISMO
- POLÍTICA
- RELIGIÓN
- CULTURA
- ECONOMÍA
- TECNOLOGÍA
- DEPORTES
- CIENCIA
- SALUD
- OPINIÓN

El nuevo comedor de Paco Roncero

21.06.12 | 14:59. Archivado en **Restaurantes, Cocina**



Una auténtica revolución gastronómica, seguramente sea la mejor definición de este proyecto, que nace de la visión del reputado chef madrileño **Paco Roncero**, en colaboración con la marca inglesa **Land Rover**, y a través del cual se ha querido crear un espacio "clandestino" único en el mundo en el que vanguardia gastronómica e innovación tecnológica se unen para brindar una experiencia emocional completa e inédita hasta el momento.

Paco Roncero no es sólo uno de los chefs más laureados del mundo, también es un alma inquieta y perfeccionista en constante búsqueda de experiencias inolvidable que sorprendan a sus comensales. De este afán nace **PacoRonceroTaller**, un espacio único en el mundo en el que vanguardia gastronómica e innovación tecnológica se unen para crear una experiencia emocional completa e inédita hasta el momento. Un espacio de diseño que cuenta con las más avanzadas tecnologías y nuevos materiales y sistemas ecosostenibles para la I+D+i en materia culinaria.

Diseño, tecnología, sostenibilidad e I+D+i, un ADN que une esta nueva aventura con la personalidad única de un colaborador de excepción: **Land Rover**. La marca inglesa es partner habitual del chef madrileño con el que comparte su espíritu inquieto y su pasión por la innovación tecnológica, pero sobre todo su deseo de brindar a sus clientes experiencias inolvidables y sostenibles. Estos valores compartidos vuelven a aflorar en esta nueva colaboración que ha dado lugar a **PacoRonceroTaller**, un escenario único para crear experiencias y generar emociones en el ámbito gastronómico como nunca antes se había hecho.

Con una entrada "clandestina" y llena de sorpresas, que incluye un recorrido por los rincones más escondidos del edificio, la sala ofrece la posibilidad de generar atmósferas cromáticas, así como de controlar la temperatura y humedad relativa, aromatizar el ambiente y ofrecer experiencias acústicas adaptadas. Podrá crear diferentes escenas acordes con el discurso gastronómico y llega hasta a simular paisajes exóticos, provocar recuerdos de tiempos vívidos y generar ilusiones de historias aun por vivir para el visitante.



En definitiva, un paso más en la concepción del espacio gastronómico del futuro que contribuye a transmitir todo el potencial creativo del autor y un "living lab" donde, a través del estudio de las reacciones y la participación de las personas, surgirán nuevas creaciones y propuestas, susceptibles de ser adaptadas y trasladadas al restaurante **La Terraza del Casino** y a otros proyectos del cocinero.

Concebido como un laboratorio de investigación, el nuevo taller es un espacio para el desarrollo del talento creativo del cocinero y su equipo en el diseño de nuevos platos, además de un aula de formación conectada para el intercambio de conocimientos entre la elite de los maestros de la cocina. Pero también es un lugar donde hasta ocho afortunados comensales, y sólo a través de invitación exclusiva, podrán vivir experiencias únicas, plantadas en diferentes actos y escenografías, con la presencia y bajo la dirección de **Paco Roncero**. En definitiva, un espacio que encarna, en apenas 45 metros cuadrados, la esencia del lujo revisado y actualizado: disfrutar de aquello a lo que no se puede acceder.



Paco Roncero se ha convertido en el embajador o *City Shaper* de excepción para el **Range Rover Evoque**, y es que la relación entre el chef madrileño y la marca inglesa viene de lejos. Con motivo del lanzamiento de **Range Rover Evoque**, **Land Rover** eligió a **Paco Roncero** como embajador de este vehículo cuyas líneas han conquistado las calles. Por su espíritu aventurero, su constante búsqueda de la perfección, su pasión por la

tecnología y el diseño y su preocupación por la sostenibilidad, el chef, poseedor de dos estrellas **Michelin**, era el embajador adecuado de un modelo urbano diseñado para superar las expectativas de los conductores más exigentes. Desde entonces, **Land Rover** y **Paco Roncero** han seguido colaborado en diversos proyectos destinados a potenciar y desarrollar los valores que les unen: diseño, tecnología y sostenibilidad, el último de ellos, el **PacoRonceroTaller**: un espacio destinado a revolucionar la gastronomía.

El **Range Rover Evoque** es el modelo más revolucionario de **Land Rover** hasta la fecha. Es pequeño, ligero y eficiente, y cuenta con un gran abanico de posibilidades de personalización. Existe una tentadora variedad de opciones de diseño y tecnología, de tal manera que es posible adaptar el vehículo a las preferencias y estilo de vida de cada cliente.

Jueves, 21 de junio

Buscar Blog Web

Editado por



Juan Luis Recio

- Autor
- Contacto
- Facebook

Es primavera en KLM más ofertas en KLM.es

Reserva ahora

KLM Viajes que inspiran

Los mejores videos

Colección de Emporio Armani

Portugal se enfrenta a la

¿Cuántos músicos

Siete palestinos muertos en Gaza

¿Qué hay entre el Dalai Lama y

Alemania - Grecia, todo un

Powered by zoomh.it (2012)

Síguenos



Periodista Digital periodistadigit

periodistadigit Sueldazo de 13.400 € de la hija de Cebrían en plena crisis de RTVE: Mientras PRISA está inmerso en un ERE, Juan ... bit.ly/NmPZH
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

periodistadigit Felipe pone una pica en Nueva York: Si el Príncipe de España tiene una sólida formación, ¿a qué esperan a hacer?... bit.ly/LGrMNI
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

periodistadigit Dívar dimite del CGPJ sin aclararse el escándalo de sus desplazamientos: Fernando de Rosa será quien ejerza en f... bit.ly/M8xPY0
3 hours ago · reply · retweet · favorite

periodistadigit Se sospecha que los 70.000 € que Aris pagó en 'GH12+1' son robados: Donó esa cantidad a la Cruz Roja y el dilema... bit.ly/NX7FMr
4 hours ago · reply · retweet · favorite

Join the conversation

Blogs destacados



David Felipe Arranz
Amnesia del principio



Juan Luis Recio
El nuevo comedor de Paco Roncero



Ángel Sáez García
A la que sigue en la brecha



Antonio García Fuentes
La mitad de lo que comemos... lo importamos



Chris Gonzalez-Mora
Hipólito Vilanueva y el rollo medieval.



Mª Rosario Aldaz Donamaria
Relleno-Plato típico de Pamplona y su Cuenca en las fiestas populares, Sanfermines etc



Juan Granados
Los bobos del fútbol